

# レッツ チャレンジ NIE

か い たかし せん せい まな  
甲斐崇先生と学ぼう！

エヌアイエ  
★NIEは、Newspaper in Education  
(教育に新聞を)の略です

NIE



第152回

こんじゅう  
今週の  
たい  
お題

きじ  
記事を見て  
み  
考えよう！

レベル★★☆  
(中学年)

こんかい なは うらそえ はし の もの もん だい  
今日は那覇と浦添を走るあの乗り物からの問題だよ♪  
きじ よう こた  
記事を読んで答えてね。



[1] この乗り物は何ですか？ ( )

[2] ラッピング車両の運行が始まったのはなぜですか？  
次の中から当てはまるものに○をつけましょう。

- 東京で行われるオリンピックを盛り上げるため。
- 沖縄で行われる聖火リレーを盛り上げるため。
- 沖縄で行われるオリンピック合宿を盛り上げるため。

[3] 2で選んだ答えのイベントが行われるのはいつですか？  
( )

[4] 車両に空手や自転車のイラストが描かれているのは  
なぜですか？ 記事の言葉を使って説明してみましょう。

[5] あなたがオリンピックで楽しみにしているスポーツは  
何ですか？ 競技名と理由を書いてみましょう。

## 聖火リレーへ ラッピング車両

ゆいレール

とうきょう せいか む がつ にち  
東京オリンピックの聖火リレーに向けて2月25日、  
おきなわ とし しゃりょう  
沖縄都市モノレール(ゆいレール)の車両にオリンピック競技を描いたラッピング車両の運行が始まりました。  
5月2、3日に沖縄で行われる聖火リレーを盛り上げ  
るため、5月24日までの運行を予定しています。車両  
には県出身選手の活躍が期待される空手や自転車、重量  
あ  
えが  
挙げなどが描かれています。



【2020年2月26日付琉球新報1面】

[1] は、写真を見ただけで分かる人もいるかもね。分からない人は、見出しや記事の1段落目を確認してみよう。[2] や[3] は、記事の2段落目を読んで答えてね。ラッピング車両は、いつ、何があるから運行されているのかな？ 実は見出しありヒント！ [4] は、最後の文章に注しよう。空手だと喜友名諒選手が有名だね。[5] は、みんなの楽しみにしているスポーツを教えてね。



かい・たかし  
NIEアドバイザー。うるま市立川崎小学校教頭

➤ 切り取ってノートに貼れるよ。挑戦してね！